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 新学期が始まり、1 週間がたちました。いよいよ令和 2 年の幕開けです。この冬休み

は、さまざまな場面で「令和初」という言葉を多く耳にしました。今年は、何といっても

「東京オリンピック・パラリンピック」が開催されます。今から、とても楽しみです。 

おかげさまで学校では、1月 7日、無事に令和初３学期始業式を迎えることができまし

た。2 学期の終業式前後から 1 年生を中心にインフルエンザが流行し大変だった生徒の皆さんも、７

日から登校し元気な姿を見せてくれて安心しました。 

さて、今年の干支は「ねずみ」です。子年は新しい運気のサイクルの始まりです。これを植物に例

えると成長に向かって種子が膨らみ始める時期であり、未来への大いなる可能性を感じさせます。ま

た、ねずみは「ねずみ算」と言う言葉があるほど、子どもをどんどん産んで数を増やしていくことか

ら「子孫繁栄」の象徴でもあります。株式市場にも「子年は繁栄」という格言があり、株価が上昇す

る傾向にあると言われています。2020 年の東京オリンピック・パラリンピックによ

る経済効果を考えると、その格言もあながち間違いではなさそうです。 

蓮中でも、まいた種が順調に育つように、職員一同、今年も頑張りたいと思いま

す。どうぞ、協力をよろしくお願いします。 

《オリ・パラ集会》 

１２月２１日（土）に蓮沼中講堂でオリ・パラ集会が開催されまし

た。オリ・パラ実行委員の話し合いによって、私たちの住む地域に目

を向け、他国と比較することにより、地域の良さを再発見しようとい

う目的の下、「地元愛～蓮沼の良さを再発見しよう～」というテーマを

掲げてパネルディスカッションを中心にした集会を行いました。保護者や地域の方々

にも参加していただきました。パネラーには蓮沼むらづくり協議会 今関務さん、蓮沼

中学校評議員 鈴木恵美さん、生徒代表 ３年Ａ組 石橋柊哉さんの３人を選出し、そ

れぞれ意見を述べていただきました。それに対して、たくさんの生徒が挙手をし、自分

の意見を堂々と述べることができました。また、保護者や地域の方からも意見を伺うこ

とができました。おかげさまで充実したパネルディスカッションとなりました。閉会式

では、オリ・パラ実行委員長 ２年Ａ組 山本 彩綾さんによるオリ・パラ宣言が発表

されました。宣言後、全校生徒で〈ＮＨＫ〉２０２０応援ソングプロジェクトテーマソ

ング「パプリカ」を合唱し、美しいハーモニーが講堂中に響き渡りました。 

オリ・パラ宣言 

私たちは「地元愛～蓮沼の良さを再発見しよう～」というテーマの下、パネルディスカッションで地域の良さを再認識しました。これか

らの蓮中生がどうあるべきか、次のように宣言します。 

○あいさつや蓮中ファームの活性化をして、地域との交流を深めていきます。 

○充実した清掃活動を毎日行い、きれいな空間を創造し「おもてなし」の精神で生活します。 

○オリンピック・パラリンピックの応援を通して、異文化理解し、人種・性別・思想を超えて共生します。 

これらのことを守って、生活していくことを誓います。 



《太巻き寿司作り体験⋯冬休み編》 

１２月２６日に蓮沼交流センターで太巻き寿司作り体験を行いました。蓮沼

に伝わる伝統の太巻き寿司の作り方を何回も体験活動を行って覚えてほしいと

いうことで、今回は参加可能な部活動と有志が挑戦しました。今回の作品は「ひ

まわり」、生徒達はとても上手に美味しくつくりあげることができました。 

 

【２学期終業式】各学年の代表者から 

「2 学期を振り返って」                         １年Ａ組 土屋 里奈 

2 学期を振り返ると 1 番最初に思い浮かぶのは、行事です。体育祭の応援合戦での踊りの

振付がうまくいくのかなと不安でいっぱいでした。先輩の方々に「大丈夫」と声をかけても

らい、応援合戦では無事に終わることができました。百足競走や紅白対抗リレーでも先輩に

は勝てませんでした。でも、白組が優勝できてすごくうれしかったです。来年は、もっと団

結してがんばります。そして、音楽祭です。音楽祭での練習では、自由曲は「旅立ちのとき～Asian Dream 

Songs」という曲でした。この曲は、強弱が難しく練習のときも大変でした。でも、音楽の時間や音楽集会

で学んだことを生かして、難しいところにはマークを付けました。本番では、今までの中で 1 番いい合唱

ができました。次に勉強です。家庭学習は毎日頑張りました。しかし、2 学期のテストはあまり良くなか

ったので、3 学期のテストでは範囲を今まで以上に復習し、少しでも成績が上がるように頑張りたいです。

最後に部活動では、2 学期の初めに休んでしまったので 3 学期にはできるだけ休まずに参加します。春に

植えた落花生やさつま芋を収穫できたのがとてもうれしかったです。来年になったら、私たちは 2 年生で

す。後輩も入ってくるので、今の先輩方が優しく迎えてくれたように、私達も誰からも慕われる蓮中生に

なりたいです。 

 

「２学期を振り返って」                       ２年Ａ組 土屋 信三郎 

 僕は中学２年生の２学期は、とても大事な時期だと思います。体育祭から始まり、音楽

祭や職場体験学習、マラソン大会などたくさんの行事がありました。その中で感じたこと

を３つ話します。１つ目は「音楽祭」です。僕は今年も指揮者を務め、クラスのみんなが

練習を始める前から何度も曲を聞いて指揮の練習を始めました。今年の自由曲はとても難

しい曲で、中々みんなの心が一つにならず何度も悩みました。ですが、今年は歌い終わる

度に、「ここをもっと力強く歌おう」「ここで体を動かそう」とみんなで意見を出し合いながら練習をし、

自然とみんなの心が一つになっていきました。残念ながら金賞は取れませんでしたが、今年の３年生を超

えられるような合唱を来年この講堂に響かせたいと思います。２つ目は２年生だけの行事である「職場体

験学習」です。僕はヤックスドラッグ蓮沼店に行きました。体験する前は不安な気持ちでいっぱいでした

が、店員さんがとても優しく教えてくださったので、とても安心して学ぶことができました。その後のプ

レゼンも、みんなで力を合わせて「働く」とはどういうことなのかを考え、伝えることができました。３

つ目は「部活動」です。３年生の先輩が夏に引退し、人数が一気に少なくなってしまいました。後輩と力

を合わせて毎日の練習を大切にし、新人戦の郡大会で僕はベスト８に入ることができました。しかし県大

会では、得点をリードしたときに余裕を感じて、プレーが乱れてしまい、結果的に追いつかれて負けてし

まいました。これからは、自分の気持ちをしっかりとコントロールし、一点一点集中して最後まであきら

めずに頑張りたいと思いました。来年、僕たちは３年生になります。それは、蓮沼中学校の顔になるとい

うことです。まだまだ足りないことが多いので、今のうちからそれを意識した行動を心がけていきます。 

 



「２学期を振り返って」                        ３年Ａ組 川島 遼真 

3 年生になり、入試まであと 1 年と言っていた時からあっという間に 2 学期まで終わっ

てしまいました。私にとってこの 2 学期は、すごく充実したものになりました。体育祭、音

楽祭、マラソン大会など、いろいろなことがあました。私は、特に思い出に残っているのは

音楽祭です。何ヶ月も前から練習をはじめましたが、最初はまとまりがなく、全然できませ

んでした。しかし、練習の回数を重ねていくうちに、パートリーダーを中心に「○○をこういうように歌

おうよ」「ここは強弱を意識しようよ」などとみんなが積極的になってきました。そうして段々みんながま

とまっていき、本番を迎え、見事金賞をとることができました。みんなで一生懸命練習して、最後に金賞

をとることができてうれしかったです。 

3 年生は、卒業まで残りわずかです。1 ヶ月後には、私立、そのあとは公立の入試が待ち構えています。

私は、入試まであと 1 ヶ月ないと思うとすごく不安で、ドキドキします。私は、国語が苦手でどう勉強す

るかもわかりませんでした。この 1 年間、時間を計ってテストをしたり、苦手な読解問題を何回もやった

りして、こつをつかみ前よりも国語ができるようになりました。入試まで残りわずかですが、最後まであ

きらめずにできるところはさらに伸ばし、できないところは補って頑張りたいです。 

 

  

【３学期始業式】各学年の代表者から 

「３学期の目標」                           １年Ａ組  伊藤 ゆら 

３学期に私が頑張りたいことは４つあります。まず１つ目は、勉強です。１学期の期

末テストは、課題に追われていましたが、自分の予想以上に成績がよかったです。しか

し、２学期の中間テストで気を抜いて全く勉強しなかったので順位が下がりました。悔

しかったので、中間テストが返ってきてから期末テストの勉強を始めました。早めに準

備したことでテストの順位がよくなりました。３学期のテストでは、２学期の期末テス

トの順位より更に上をめざしていきます。２つ目は部活です。３学期は大会が３つあり

ます。その中でも、特に頑張りたいのは１年生大会です。なぜなら、中学校生活で１度しか出られない

からです。更に、テニス部から２人来てくれているからです。１年生大会での目標はベスト８に入るこ

とです。そのために大会までの１回１回の練習でサーブとカットを正確にしたいと思います。３つ目は

生活面です。気をつけることは、３分前行動をすることと「オアシス」を意識して生活することです。

これらのことを心がけることで、新入生のお手本になれるような先輩になりたいです。４つ目は卒業式

で３年生に今までの感謝の気持ちを伝えられるように歌を頑張ります。以上のことを忘れないで日々過

ごして、後輩のお手本になり、先輩からも頼られる蓮中生になりたいです。 

 

「３学期の抱負」                             ２年Ａ組 小川 瞳 

私の３学期の目標は大きく３つあります。１つ目は、「勉強面」です。三学期は学年のまと

めの時期であるため、家庭学習の量を増やして今まで以上学習に励みたいです。また、毎日

の授業も大切にし、何度も見返しのできる丁寧なノート作りを心がけたいと思います。また

最近では、ワークの分からない所や授業で間違えた所の教え合いが前よりも増えたので、み

んなで勉強しやすい環境を作りたいです。２つ目は、「クラス」のことです。これまで行って

きた行事の中で、何度も仲間を想い合いながら、みんなで力を合わせてきました。１つの行事を終える度

に、私は寂しさを感じますが、次の行事に向けてクラスの仲間たちが明るい雰囲気を作ってくれるので、

「次も頑張ろう」という気持ちになりました。私もみんなの力になれるように、精一杯新しいことに挑戦

していきたいです。最後は、「自覚をもつこと」です。部活動、委員会活動と、３年生からのバトンを受け

取り２年生が学校の中心として動き出しました。しかし、まだまだ先輩方のように上手くできません。こ

れまで蓮沼中学校を引っ張ってきてくれた先輩方へ感謝の気持ちを伝え、安心して卒業してもらえるよう



に、１年生と力を合わせ、３年生を送る会や卒業式を成功させてみせます。３学期は１年間の中で一番短

い学期だからこそ時間を大切にし、新学年への準備をしっかりと行いたいと思います。 

 

「３学期の抱負」                           ３年Ａ組 川島 愛加  

私の３学期の抱負は２つあります。１つ目は「悔いを残さないようにする」です。受験ま

であと残りわずかとなりました。限られた時間を大切にして体調管理をきちんとしながら

勉強していきたいです。２つ目の抱負は「感謝の気持ちを伝える」です。私達３年生は約９

年間、長い人だと保育園から約１２年間を一緒に過ごしてきました。自分が、困ったり悩ん

だりしたときは、クラスメイトに助けられることがたくさんありました。だから、３学期

は、その今までの感謝の気持ちを言葉や行動で伝えていけるようにしたいです。また、日々の授業や行事

などで多くの先生方にお世話になりました。これまで教わってきたことを忘れずに、蓮中生として自覚と

誇りをもって、残りの３カ月間を過ごしていきたいです。  

 

《今後の主な予定》 

１月１５日（水）ＰＴＡ本部役員会（１８：３０）専門委員会（１９：００） 

  ２２日（水）ＰＴＡ広報委員会 

  ２３日（木）専門委員会・評議員会 

  ２４日（金）新入生説明会・体験入学 

  ２７日（月）全校集会 

  ２８日（火）1年読み聞かせ                

２月 ３日（月）公立前期願書出願 

   ４日（火）1年読み聞かせ 

   ５日（水）集金日 不審者対応避難訓練 

   ６日（木）2年世代間交流（太巻き寿司体験） 

  １０日（月）部活動休止日 

１２日（水）公立前期選抜（～１３日） 

  １８日（火）千葉県標準学力検査（３年） 

  １９日（水）公立前期発表・確約書提出 

  ２５日（火）公立後期出願 

  ２８日（金）専門委員会・評議員会 

３月 ２日（月）公立後期選抜 １・２年期末テスト フリー参観重点週間（～６日） 

   ３日（火）３年特別日課開始（～１１日）１・２年期末テスト 

   ５日（木）３年生を送る会 集金日 

   ６日（金）公立発表 

   ９日（月）部活動休止日 

  １２日（木）令和元年度卒業証書授与式 

  １８日（水）千葉県標準学力検査（１・２年） 専門委員会・評議員 会  

  ２３日（月）給食最終 部活動休止日 

  ２４日（火）修了式 

 

蓮中ファームよりお知らせ 

昨年は、台風や大雨の影響で蓮中ファームの野菜もだいぶ被害を受けてしまいました。そのなかでも

どうにか生き残ったブロッコリーと大根が、収穫できそうです。収穫でき次第、また配付します。 


